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Sont présents : 

Madame Émilie Asselin (parent)    Monsieur Charles Fokou Mba (parent) 
Madame Mélissa Battisti (SDG)    Monsieur Martin Forgues (président) 
Madame Véronique Beaulieu (soutien)   Madame Amélie Fortier (professionnelle) 
Madame Audrey Bouchard (parent)   Madame Andréanne Fournier (enseignante) 
Monsieur Mathieu Camirand (parent)   Madame Guylaine Lechasseur (enseignante) 
Madame Nancy Dallaire (enseignante)   Madame Ingrid Tremblay (parent) 
 

Participait également : 
Madame Caroline Asselin 
 

1. Ouverture et vérification du quorum 
 

Le quorum étant respecté, la réunion débute à 19 h. 
 

2. Période de questions du public 
 

Les membres désirent obtenir un suivi concernant les investissements pour la deuxième 
phase des travaux de la cour d’école. Madame Asselin mentionne qu’elle donnera des 
explications au point 8 de la réunion (Budget). 
 

 
Suivi 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Il est proposé d’ajouter un point nommé « Mot du personnel » et de corriger 2024-2025 
par 2025-2026 au point 10. 
 
Il est proposé par madame Amélie Fortier d’adopter l’ordre du jour avec les corrections 
demandées. 

Adopté à l’unanimité 

 
 
 
 
 
 

CE 24-25 / 14 

4. Adoption du procès-verbal de la séance du 21 octobre 2024 
 

CONSIDÉRANT QUE le procès-verbal de la séance du conseil d’établissement du 
21 octobre 2024 est parvenu aux membres dans les délais prescrits par la loi; 
 
EN CONSÉQUENCE, IL EST PROPOSÉ PAR monsieur Mathieu Camirand d’adopter le 
procès-verbal tel que présenté. 
 

Adopté à l’unanimité 
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5. Suivi au procès-verbal du 21 octobre 2024 

 
Madame Asselin fait un suivi concernant les travaux à venir sur la rue Seigneuriale. Elle informe les membres 
que les travaux de démolition du ponceau sont reportés d’un an, soit en 2026. 
 

6. Correspondance et dépôt de document 

 
Une correspondance a été remise au président. Il s’agit d’information concernant le site internet de la Fédération 
des comités de parents du Québec. 
 

7. Formation obligatoire à l’intention des membres du conseil d’établissement (LIP 
53) - Suivi 

 
La formation a eu lieu avec les nouveaux membres au début du mois de novembre. Il est à noter que la formule 
d’une rencontre en soirée a été très appréciée. 
 

8. Budget 

 
Madame Caroline Asselin présente une capsule de la CSS sur la gestion des budgets 
des écoles, le budget d’investissement ainsi que les informations relatives aux 
campagnes de financement. 
 
Il est proposé par monsieur Charles Fokou Mba d’adopter le budget d’investissements 
pour l’année scolaire 2024-2025. 
 

Adopté à l’unanimité 
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9. Photos scolaires 
 

Madame Caroline Asselin veut connaître l’intention et la satisfaction des parents quant à 
la compagnie qui est engagée pour nos photographies scolaires depuis quelques années. 
L’équipe de direction fait présentement l’analyse des offres reçues. Les parents se disent 
ouverts au changement de compagnie pour les photographies scolaires de 2025-2026. 
 
Il est proposé par madame Émilie Asselin d’adopter le déroulement de photographies 
scolaires pour 2025-2026. 
 

Adopté à l’unanimité 
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10. Début des discussions sur la grille des matières 2025-2026 (LIP 86) 

 

Madame Asselin présente le principe de la grille matières aux membres. Elle mentionne qu’il a été demandé 
au CPE d’interroger leurs membres quant à la grille matières de 2025-2026. Elle demande à tous de voir si des 
changements seront nécessaires pour l’an prochain. 

 

11. Approbation d’une campagne de financement 

 
Madame Caroline Asselin présente une campagne de financement pour les classes du 
1er cycle qui organisent un marché de Noël. Le but de cette campagne est d’amasser des 
fonds pour l’achat de jeux et de livres éducatifs pour les classes. 
 
Il est proposé par madame Nancy Dallaire d’adopter la campagne de financement pour 
les classes du 1er cycle. 
 

Adopté à l’unanimité 
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12. Suivi de l’organisme de participation de parents (O.P.P.) 

 
Madame Asselin explique qu’il a été discuté avec l’O.P.P. de la nécessité de déplacer un 
support à vélos du stationnement du bas vers la cour d’école (rue du Méandre). La 
prochaine rencontre avec l’O.P.P. aura lieu au printemps. 
 

 
 

Suivi 

13. Mot du représentant au comité de parents 

 
La représentante n’a pas encore reçu le compte-rendu de la dernière réunion. 
 
 

14. Mot de la responsable du service de garde 

 
Madame Mélissa Battisti mentionne que malheureusement le service de traiteur est suspendu pour un certain 
temps en raison d’un incendie dans leur local. Nous allons attendre au retour des fêtes pour prendre une 
décision afin de leur laisser le temps de se trouver un autre local. 
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15. Mot du personnel 

 
Madame Andréanne Fournier explique le nouveau projet pour les élèves VIP créé par le comité encadrement 
de l’école. Ce projet a pour but de valoriser les élèves qui adoptent des bons comportements dans l’école. Ce 
projet est très apprécié de tous ! 
 
Madame Nancy Dallaire remercie les parents pour leur implication lors des rencontres pour le 1er bulletin. Elle 
mentionne que la réussite des élèves est un travail d’équipe avec les parents.  
 

16. Mot de la direction 

 
Madame Caroline Asselin tient à souligner la collaboration de tous lors des rencontres de parents. 
 
Elle souligne également la belle collaboration qu’elle entretient avec tous les membres de l’équipe école. 
 
Elle mentionne finalement une belle fébrilité dans l’école avant la période des fêtes. Il y a de belles activités 
prévues au courant de la semaine prochaine. Elle souhaite de joyeuses fêtes à tous les membres. 
 

17. Mot du président 

 
Monsieur Martin Forgues tient à souligner la mise en œuvre du Gala 4P. Il félicite l’équipe école pour ce bel 
événement. 
 
Il mentionne travailler avec en collaboration avec la Ville de Québec pour un projet pilote pour apaiser la 
circulation autour de l’école et ainsi assurer la sécurité de nos élèves. 
 

18. Levée de la séance 

 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20 h 40. 
 
 
 
 
 
Madame Véronique Beaulieu Monsieur Martin Forgues 
Secrétaire Président 

 
 


